Pour le sauvetage du service public de la Culture! Nous appelons à converger massivement vers la BnF Tolbiac mardi 15 décembre!

La mise en œuvre de la Révision Générale des Politique Publiques constitue une attaque sans précédent contre le service publique de la Culture. Elle se traduit par le recours à l'emploi précaire et à une baisse constante des effectifs et des moyens alloués par l'Etat aux musées, bibliothèques patrimoniales, monuments nationaux, archéologie préventive. C'est bien, à travers la liquidation programmée de son ministère un pan entier de la démocratie sociale que Frédéric Mitterrand s'apprête à abattre sans vergogne.

Le mouvement de grève en cours doit s'intensifier et s'élargir au sein du Ministère de la Culture pour que puisse être mise en échec la politique culturelle irresponsable du gouvernement actuel.

Il est temps de constituer ensemble, solidaires un puissant mouvement unitaire pour le sauvetage du service public, à la Culture et dans les autres secteurs (Education Nationale, la Poste...).

Cette lutte concerne aussi nos collègues des Bibliothèques Universitaires et tous les BIATOSS de l'enseignement supérieur, avec qui nous avons agi au printemps 2009 lors de la grève contre l'autonomie des universités et pour défendre l'existence de la filière bibliothèque.

De même, nous nous adressons à nos collègues des bibliothèques territoriales, qui subissent des problèmes semblables aux nôtres.

Par conséquent, nous personnels de la BnF en grève réunis en assemblée générale appelons l'ensemble des personnels du Ministère de la culture et des bibliothèques à converger massivement vers le site François Mitterrand de la BnF (métro ligne 14, station Bibliothèque) le mardi 15 décembre à partir de 8H30.